

## Resiembran sólo 41% de la meta en maíz (Reforma 10/03/11)

Resiembran sólo 41% de la meta en maíz (Reforma 10/03/11) El Gobierno federal implementó el programa de resiembras de maíz para complementar el abasto del grano. Foto: Archivo Productores aseguran que el Gobierno entregó 235 mil bolsas de semillas que alcanzan ara sembrar 163 mil 500 hectáreas Verónica Martínez Ciudad de México (10 marzo 2011).- El programa de resiembras de maíz en Sinaloa, que culmina este jueves, sólo cubrirá 40.8 por ciento de la meta prevista por el Gobierno federal de 300 mil hectáreas, advirtieron productores. Carlos Salazar, secretario general de la Confederación Nacional de Productores Agrícolas de Maíz de México, señaló que sólo se repartió semilla para cubrir un poco más de la mitad de la meta oficial, pero no toda se sembró. "El programa de resiembras del Gobierno entregó 235 mil bolsas de semillas que alcanzan para sembrar 163 mil 500 hectáreas, no se entregó más, para cubrir la meta del Gobierno, porque no había más semillas. "Y de eso que se entregó, no todo se sembrará, porque los productores están temerosos, están renuentes porque hace falta agua y no confían en que se dará; en realidad, de lo que se entregó, sólo se sembrará 70 por ciento", dijo. Agregó que Sinaloa produce 4.9 millones de toneladas de maíz en el ciclo Otoño-Invierno, pero con los efectos de las heladas y el programa de resiembra, que termina este jueves, sólo se obtendrán 1.1 millones, por lo que habrá escasez y alza en los precios. El Gobierno federal implementó el programa de resiembras de maíz para complementar el abasto del grano, ya que la producción de Sinaloa es la más importante del año. El 10 de febrero pasado, Virgilio Bucio, coordinador de Delegaciones de la Secretaría de Agricultura, afirmó que se volverían a sembrar 300 mil hectáreas que complementarían el abasto del grano con las 75 mil hectáreas que no fueron dañadas por las heladas. "No entendemos por qué el Gobierno manda señales de que todo está bien y que habrá grano y que se cumplió con el programa de resiembras, cuando la realidad es otra", afirmó Manuel Tarriba, coordinador de la Fundación Produce Sinaloa, que agrupa a productores e instituciones académicas. Tanto Salazar como Tarriba creen que la situación afectará a los consumidores.